



PRONUNCIAMIENTO

A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL AZCAPOTZALCO

Presente.

Con relación a la asamblea llevada a cabo por un grupo de alumnos el día de ayer, a las 13:00 en la explanada principal del plantel, donde finalmente apoyaron un paro general de actividades académico-administrativas, y entregar las instalaciones el próximo jueves 4 de abril a las 21:00; la Dirección del Plantel Azcapotzalco manifiesta lo siguiente:

1. Lamentamos profundamente que las demandas académicas tengan como única vía de manifestación la suspensión de labores, pues contravine al desarrollo de las actividades escolares y los procesos administrativos que la misma comunidad requiere.
2. Vemos con preocupación que a pesar de que algunos profesores del plantel se manifestaron en redes sociales a favor del paro de labores, en solidaridad con los docentes de los otros planteles del Colegio, finalmente privó su silencio y fueron los alumnos quienes decidieron la toma de las instalaciones y se quedaron al cuidado del patrimonio universitario.
3. Exhortamos a los alumnos que decidieron solidarizarse con el movimiento de los profesores de los otros planteles del Colegio, a que se conduzcan con una actitud positiva en el marco de los valores y principios universitarios, a fin de preservar las instalaciones del plantel, tal y como fueron recibidas.
4. Apelamos al compromiso universitario de quienes conformamos la comunidad, fortaleciendo la normalidad académica en las actividades sustantivas del Colegio y la Universidad, como son la docencia, la extensión académica, difusión de la cultura y el deporte, en beneficio de la formación de nuestros estudiantes.
5. La Dirección reitera a los docentes, el compromiso de puertas abiertas para escuchar sus inquietudes, anteponiendo como siempre el diálogo para dirimir las controversias que pudieran darse y encontrar en conjunto las soluciones pertinentes.

Atentamente

“Por mi raza hablará el espíritu”

Azcapotzalco, CdMx., 3 de abril de 2019

La Dirección del Plantel Azcapotzalco.